



BAJO RESERVA

Gana elección juez acusado de abuso sexual

:::: Nos hacen ver que hay un candidato electo a juez de distrito, por el estado de Veracruz, que se encuentra en la cárcel. Se trata de **Héctor Ulises Orduña**, quien está en prisión preventiva por presunto abuso sexual contra su sobrina, aunque al no ser una sentencia firme, aún no puede determinarse si es elegible o no para el cargo. El Instituto Nacional Electoral dejó fuera este caso en la revisión de la 8 de 8, y se verá por separado cuando llegue la entrega de constancias para juzgadores de distrito. Una prueba más de la infalible revisión de perfiles en el "histórico" primer proceso electoral del Poder Judicial.



Cocinan la renegociación del T-MEC

:::: Nos comentan que la asistencia de la presidenta **Claudia Sheinbaum** a la cumbre del G7 en Canadá, permitirá dar realce a los trabajos de alto nivel para la revisión del T-MEC, que se adelantará para este año. Nos hacen ver que además de la reunión bilateral que sostendrá con el presidente **Donald Trump**, y de hacer una defensa de los mexicanos que viven en Estados Unidos, así como temas de seguridad, otro tema relevante será el comercial. La presidenta Sheinbaum también tiene previsto reunirse con el primer ministro canadiense, **Mark Carney**, para hablar principalmente del TMEC. Estas conversaciones, nos dicen, permitirán medir la temperatura y saber si habrá un buen clima para el inicio de la renegociación del acuerdo.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Claudia
Sheinbaum**

La presidenta Sheinbaum también tiene previsto reunirse con el primer ministro canadiense, **Mark Carney**, para hablar principalmente del TMEC. Estas conversaciones, nos dicen, permitirán medir la temperatura y saber si habrá un buen clima para el inicio de la renegociación del acuerdo.

Estas conversaciones, nos dicen, permitirán medir la temperatura y saber si habrá un buen clima para el inicio de la renegociación del acuerdo.



Noroña, el presidente de la discordia

:::: Mientras el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, asegura ser víctima de una supuesta campaña de desprestigio, lo que sí es un



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Fernández
Noroña**

hecho es la existencia clara de una división en la autollamada Cuarta Transformación. El propio senador ha señalado que en los ataques en su contra hay fuego amigo, aunque no ha mencionado a nadie en particular. Lo cierto es que, dentro de las bancadas de Morena, el Verde y el PT, hay quienes no lo soportan y critican en privado sus desplantes y su peculiar es-

tilo de hacerse notar. Esto lo ha notado Fernández Noroña, pero lo atribuye a sus malquerientes que buscan afectar su carrera política y su carrera hacia la candidatura presidencial.



¿Comparecerá Gertz Manero ante diputados?

:::: Desde hace varias semanas, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el morenista **Ricardo Monreal**, informó que solicitó la comparecencia del fiscal General de la República, **Alejandro Gertz Manero**, para hablar de temas de coyuntura como el rancho Izaguirre en Jalisco. Sin embargo, aún no se confirma la fecha en que esto ocurrirá. En días pasados hicieron lo propio la titular de la Secretaría de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, y el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**. Ya veremos si don Alejandro visita pronto San Lázaro, aunque nos advierten que, si piensa hacerlo, deberá ser esta misma semana, pues la próxima inicia el periodo extraordinario.



Alejandro
Gertz Manero

ARCHIVO EL UNIVERSAL

General de la República, **Alejandro Gertz Manero**, para hablar de temas de coyuntura como el rancho Izaguirre en Jalisco. Sin embargo, aún no se confirma la fecha en que esto ocurrirá. En días pasados hicieron lo propio la titular de la Secretaría de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, y el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**. Ya veremos si don Alejandro visita

pronto San Lázaro, aunque nos advierten que, si piensa hacerlo, deberá ser esta misma semana, pues la próxima inicia el periodo extraordinario.